
第 8 回グループホームすこやか運営推進会議議事録 

 

１，日 時：令和元年 9 月 25 日(水)  １4：00～１5：00 

      

２，場 所：秀明荘 1 階会議室 

 

３，出席者： 

 

   ご利用者代表                (欠席)      

 

ご利用者家族代表             (欠席) 

 

玉島中央町町内会代表者        (欠席)  

 

倉敷市玉島東地区 民生委員      ご担当者様 

 

倉敷市介護保険課             (欠席) 

                 

倉敷市社会福祉協議会玉島事務所   (欠席) 

 

グループホーム富田の里         ご担当者様  

     

倉敷市玉島中部高齢者支援センター  片山 昌樹 

 

事業所代表者                松三 事務長 

 

グループホームすこやか         菟原 

   

４， 配布資料 

活動報告レジュメ 

 

５，議事の経過及び内容 

① 事務長挨拶 

② 出席者紹介 

③ 事業活動報告(次回開催のご案内) 

・配布資料にて令和元年．7 ～令和元年．9 の活動報告行 

④ 質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 



１） 民生委員代表 

(感想・助言) 

活動報告の敬老会での入居者の着物姿を見て、よい取り組みだと感じまし

た。個人的でも良いですし、さつき会に声をかけていただければお手伝い

をしたい。又、入居者にとって四季を感じる行事や昔の道具などを用いて

回想法なども行ってはどうでしょうか？ 

(職員より) 

着物の取り組みは、秀明荘の他部署職員のボランティアにより実施出来ま

した。この度は、時間の都合で 3 名しか体験出来ませんでしたが、入居者

様の反応が良かったので定期的な開催が出来ればと考えています。さつ

きかい様へのご協力については、開催時期に合わせ、ご相談をさせて頂こ

うと思います。 

 

２） 近隣グループホーム職員 

(感想) 

すこやかさんの活動報告を聞き、定期的な行事と季節行事を多く開催出来

ていると感じています。当施設でも、職員は入居者様に記憶には残りにくい

部分もある中で、行事開催までに内容や準備等で大変であると思う。少し

ずつの積み重ねにより、ご家族や・地域の方へ知って頂けると考えていま

す。 

(職員より) 

この会議により他施設の活動を聞くことができ、施設運営の参考にさせて

頂けていると感じています。入居者様の生活の質が上がるよう、今後も施

設間での意見交換をお願いします。 

 

３） 高齢者支援センター職員 

活動報告を聞き、行事への取り組みがしっかり行えていると感じました。し

かし、家族や地域の方の参加が少ないのが課題ではないかと思います。 

(職員より) 

行事開催 1 ヵ月前よりから、施設内へポスター掲示と、来荘されたご家族

へ職員よりアナウンスも行っています。しかし、現状では結果につながって

いないので、町内会へのご協力も含め、広報の改善に取り組みたいと感じ

ています。 

 

４） ご家族代表    (欠席) 

５） 町内会代表者  (欠席) 

６） 社会福祉協議会 (欠席) 

７） 介護保険課    (欠席) 

⑤ 次回開催の案内 

日時：令和元年 9 月 25 日(水)開催予定(GH すこやか単独開催) 

会場：秀明荘 2 階会議室 

ご案内：概ね１ヶ月前を予定 

 

作成者：菟原 

 


